

Die Kreisjugendfeuerwehr Rendsburg-Eckernförde nimmt Abschied.



In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von
unserem stellvertretenden
Kreisjugendfeuerwehrwart
Christian Basch.

Sein viel zu früher Tod, im Alter von 41 Jahren,
traf uns alle wie ein Schlag. Wir haben dies zur
Kenntnis genommen, aber verstehen werden
wir es nie.

Ein wertvoller Kamerad, ein Freund, eine Stütze
und vieles mehr was Christian beschreiben
würde wurde uns genommen.

Sein Verlust hinterlässt eine große Lücke,
welche wir nur mit Erinnerungen an ihn füllen
können.

Der Vorstand der Kreisjugendfeuerwehr
Rendsburg-Eckernförde